

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan himat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul “ Perbedaan *Blended learning* Berbantuan Media Pembelajaran *Videoscribe* dan Pembelajaran Konvensional Terhadap Hasil Belajar Matematika Siswa/i Kelas X SMA Negeri 1 Kualuh Leidong” Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, Bapak Edy Surya, M.Si dan Ibu Erlinawati Simanjutak, Sp.d, M.Si, selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini.

Teristimewa ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada orangtua tercinta Ayahanda tersayang Toni Sinaga yang paling baik plus sabar dan Ibunda tercantik yang paling baik hati sedunia Nora Tamba yang senantiasa memberikan kasih sayang sepanjang masa sehingga penulis sampai ke titik ini dan juga Terima kasih kepada adik-adikku yang 8 orang (Zito, Manca, Felix, Indah, Anggi, Gayus, Ian dan Pudan kami Helga) yang menjadi salah satu motivasi dan salah satu semangat terbesar kakak untuk menyelesaikan pendidikan ini. Penulisan skripsi ini tidak lepas dari dukungan Bapak dan mamak, Terimakasih untuk Mamak yang selalu mengingatkan untuk mengerjakan skripsi ini, yang selalu menasehati, yang selalu mendoakan penulis, Terimakasih mak sudah menjadi alarm terbaik penulis. Terimakasih untuk Bapak yang selalu mengajari sabar dan tidak lupa tanggungjawab, yang selalu memberi motivasi terbaik dan yang selalu menjadi tempat pengaduan ternyaman. Terimakasih untuk

Teruntuk Kekasih penulis yang tersayang secara khusus dan spesial yaitu Winra Saputra Banjarnahor yang biasa disebut Winwin oleh penulis, penulis sampaikan banyak doa dan terimakasih atas segala doa, dukungan, canda tawa serta motivasi dan perilaku yang selalu siap siaga rela meluangkan waktu untuk mengantar jemput dan menemani penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dan macam-macam bantuan untuk menyelesaikan skripsi ini. Semoga sifat baikmu selalu menular dimanapun dan kapanpun tetap menjadi sahabat dan pasangan yang bijak di masa depan serta semangat mengerjakan Tugas Akhirnya Winwin. Terimakasih yang spesial sebanyak-banyaknya untuk CANGSUK sahabat-sahabat tersayang yang sudah memahami Penulis mulai awal masuk 2018 hingga Penulis menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih sebanyak-banyaknya kepada orang-orang yang turut bersukacita atas keberhasilan penulis menyelesaikan Skripsi ini. Sebagai manusia biasa, tentunya penulis masih memiliki banyak kekurangan pengetahuan dan pengalaman pada topik yang diangkat dalam Skripsi ini, begitu pula dalam penulisannya yang masih banyak terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis akan sangat senang jika menerima berbagai masukan dari para pembaca baik berupa kritik maupun saran yang sifatnya membangun demi penyempurnaan penulisan-penulisan Skripsi di masa yang akan datang.

Dan yang paling spesial terima kasih kepada diri sendiri yang bertahan sejauh ini, yang mau diajak bekerja sama untuk menyelesaikan skripsi ini, terima kasih sudah kuat tanpa banyak mengeluh.

THE
Character
UNIVERSITY

Medan, Januari 2023
Penulis,



Afny Arti Sinaga

NIM. 4183311043